

Las tres horas de duración de «Alguien voló sobre el nido del cuco», la versión de Dale Wasserman de la novela de Ken Kesey que ayer fue puesta en escena por «Teatro Réplika» en un abarrotado teatro Palacio Valdés, no impidieron la ovación del público al término de la función. Pablo Chiapella hizo de Nicholson.

El «remake» de la terapia de Nicholson

«Réplika» enganchó al espectador con «Alguien voló sobre el nido del cuco»



RICARDO SOLÍS

Un momento de la obra representada en el Teatro Palacio Valdés.

Las acomodadoras informaron de las tres horas de duración del espectáculo

pareja en la puerta de la calle, al finalizar, comentó: «Al principio me parecía un rollo, pero hacia la mitad la cosa cambia. ¿Cómo se llama el protagonista?». Pablo

Chiapella encarnaba a Mac Murphy (el preso que entra en el manicomio) con una soltura y una independencia absolutas. Hace olvidar a Nicholson porque su Mac Murphy es eso, suyo, un mérito incuestionable. Los compañeros de Chiapella, sin embargo, se ven obligados a dar vida a una serie de locos de manual, cosa que les impide destacar como deberían. Ya se sabe: locos, borrachos, enfermos terminales que nunca rompen las expectati-

vas. La obra habla del poder y de la intransigencia, la que encarna Soledad Anadón, la enfermera jefe. El final es terrible. La comunidad terapéutica suprime.

El actor avileño Carlos Alba interpreta al auxiliar nocturno, un enlace con la realidad, «con el mundo exterior», que diría la enfermera. Gracias al asalto a la autoridad que encarna Alba por unas horas los locos de la comunidad terapéutica son libres. De eso iba el espectáculo.

El SIPLA acusa al Ayuntamiento de verter datos falsos en su boletín

El sindicato denuncia un «maquillaje» de las penurias de la Policía Local para prestar servicio en Avilés

P. V. Una información publicada en el último boletín municipal «El Eco de Avilés» sobre la Policía Local, en la que se glosan los servicios que el Ayuntamiento presta al vecino, ha causado la indignación del Sindicato Independiente de la Policía Local de Asturias (SIPLA), que asegura que muchos de los datos que aparecen no son veraces y sólo son utilizados para convencer a los votantes de la bondad de la gestión del Ayuntamiento, siendo a

su juicio «potencialmente perjudiciales» para cumplir los objetivos que los agentes tienen encomendados.

«Publicidad»

En dicha información, el SIPLA ha encontrado «argumentos publicitarios» que no se ajustan a la realidad «de penuria ya histórica en esta Policía», que denunciaban. Advierten datos maquillados en los apartados referidos al parque móvil, dispositivos GPS y equipos tecnológicos, programa

reconstructor de accidentes, sistemas fotográficos y de vídeo, detector de documentos falsos, detector de metales, personal y armamento.

De los datos que a su juicio son falsos, consideran un «insulto personal» que el Ayuntamiento cifre en 118 los agentes en servicio activo. «Se han sacado nada menos que 21 agentes de la chistera como arma propagandística sin costarles un euro», explica el Sindicato Independiente de la Policía Local de Asturias.



Llevamos 40 años formando a los mejores profesionales en TURISMO Ven a conocernos y ¡Asegura tu Futuro!



Escuela Universitaria de Turismo de Asturias

Avda. de los Monumentos, 11 - 33012 OVIEDO
Tfno: 985 96 60 35 - Fax: 985 24 23 88

e-mail: escuastur@fade.es web: www.escuastur.com

Centro privado adscrito a la  Universidad de Oviedo

Especial tarjeta

J.L. Arenas

Sollicita tu tarjeta este mes y tendrás en todas tus compras y paga hasta en 12 meses sin intereses.

20% dto.

Sólo hasta fin de mes

Si ya eres titular beneficiario de esta promoción

* Oferta válida hasta fin de mes. Excepción cerámica

Oviedo - Gijón - Avilés - Mieres - Grado - La Felguera. Atención al cliente 985 227 803

